

## **Anne Hidalgo primée personnalité européenne la plus engagée pour la qualité de l'air**

**Anne Hidalgo a reçu mercredi le Prix annuel de l'European Lung Foundation, qui distingue la personnalité européenne la plus engagée en faveur de la qualité de l'air et de la réduction des maladies respiratoires.**

Chaque année, l'European Lung Foundation (ELF) – qui réunit les professionnels de santé et les patients des pays membres de l'Union européenne – décerne un Prix à une personnalité ou une institution qui a démontré son engagement et ses résultats en faveur de la santé des citoyens, dans le domaine respiratoire.

La Fondation a remis mercredi son Prix 2018 à Anne Hidalgo, des mains d'Isabel Sareiva, Présidente d'ELF, en marge du Congrès International de l'European Respiratory Society, une référence mondiale de la pneumologie, qui se tenait cette semaine à Paris. ELF salue ainsi les nombreuses actions engagées par la Maire de Paris et Présidente du C40, tant à l'échelle locale qu'à l'échelle internationale, qui ont permis ces dernières années des avancées concrètes en faveur de la qualité de l'air.

### **Un prix pour son action locale et internationale**

Depuis l'élection d'Anne Hidalgo, Maire de Paris, le trafic automobile a été réduit dans la capitale de 15,8%. La pollution a elle aussi enregistré une baisse significative selon l'organisme indépendant Airparif. En 2017, aucun Parisien n'a été exposé à un dépassement de la valeur cible en particules PM2.5, alors qu'ils étaient 700.000 à y être exposés en 2013. Toujours en 2017, seuls 80.000 Parisiens ont été exposés à un dépassement de la valeur limite en particules PM10, alors qu'ils étaient 1,1 millions à y être exposés en 2013.

En tant que présidente du réseau C40, qui représente 96 métropoles et 700 millions de citoyens, Anne Hidalgo a également impulsé une dynamique en faveur de la qualité de l'air à l'échelle internationale. De nombreuses villes se sont ainsi engagées, conjointement, à mettre fin aux véhicules diesel à horizon 2025 et aux véhicules thermiques à horizon 2030.

L'Organisation Mondiale de la Santé, Michael Bloomberg ou encore le Sunday Times figurent parmi les précédents lauréats de ce Prix.

### **The European Lung Foundation**

The European Lung Foundation (Elf ; [www.europeanlung.org](http://www.europeanlung.org)) a été créé par l'ERS pour faciliter la mise en relation des patients et du grand public avec les professionnels de pneumologie. ELF travaille à la diffusion de messages de santé respiratoires vers des publics plus larges que ceux directement concernés par les problèmes pulmonaires. Elle veut donner aux malades mais également au grand public la possibilité de faire avancer la recherche en santé respiratoire et leur permettre d'influer les grandes lignes de la politique de santé dans ce domaine, à un niveau européen.

### **A propos du Congrès International de l'ERS**

Le congrès international de l'ERS est un événement annuel qui permet de rassembler en Europe les experts internationaux de la pneumologie. Il constitue un temps fort de rencontres, d'échanges et de partages des connaissances au sein de la discipline. L'ERS est très impliquée dans sa mobilisation en faveur de la santé respiratoire et œuvre à une plus grande prise de conscience du public à ces problématiques en diffusant des messages auprès de la presse et des médias afin de permettre d'améliorer la prévention, le traitement et la prise en charge des maladies respiratoires. La légitimité de l'ERS s'appuie sur l'énorme programme scientifique proposé chaque année lors de la tenue du congrès international, devenu désormais la plus grande manifestation mondiale de la discipline.

[www.erscongress.org](http://www.erscongress.org)

**Contact presse :** [presse@paris.fr](mailto:presse@paris.fr) / 01 42 76 49 61